



El 17 de octubre se conmemora en todo el mundo el Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza. Este año, el lema escogido para reivindicar este día es: "Contra la desigualdad global: sostenibilidad y derechos". Desde Canarias, alzamos la voz para enfrentar los desafíos globales y lograr un mundo en el que cada vida tenga el mismo valor y cada individuo disfrute de sus derechos fundamentales. Este mes de reflexión y acción nos invita a explorar y abordar temas esenciales que demandan nuestra atención colectiva.

1. Justicia Global: Rechazamos la idea de un mundo donde la distribución desigual de recursos y oportunidades perpetúa la injusticia y el sufrimiento. Abogamos por un enfoque integral de justicia global, donde las naciones colaboren en la construcción de sistemas económicos y políticos más equitativos, asegurando que ninguna comunidad quede atrás.

2. Sostenibilidad Ambiental: Entendemos que la desigualdad y la degradación ambiental están entrelazadas. Para erradicar la pobreza, debemos adoptar prácticas sostenibles que no agoten nuestros recursos y perjudiquen a las generaciones futuras. Promovemos la transición hacia energías limpias, consumo responsable y prácticas agrícolas sustentables.

3. Feminismos y derechos LGTBIQ+: Reconocemos que la desigualdad de género es un obstáculo fundamental para la igualdad global. Nos solidarizamos con los movimientos feministas en su lucha por la igualdad de derechos, la autonomía y la erradicación de la violencia de género. Rechazamos también cualquier forma de violencia y exclusión contra las personas del colectivo LGTBIQ+, cuyos vidas han de protegerse y dignificar en todos los rincones del planeta.

4. De lo local a lo global: No podemos ignorar la pobreza que existe en nuestro propio archipiélago. Según el Avance del informe AROPE del año 2023, Canarias es la comunidad autónoma con mayor población en riesgo de pobreza. Es urgente exigir políticas sociales y económicas inclusivas que atiendan las necesidades de los más vulnerables, pero también que reviertan esta situación, promoviendo el ascenso social y la cobertura de las necesidades básicas.

5. Pacto Mundial por Migraciones Seguras: Reafirmamos nuestra solidaridad con los migrantes que buscan una vida mejor lejos de sus hogares. Abogamos por un Pacto Mundial que respete el derecho a migrar de manera segura y a una acogida digna, respetuosa y que acompañe el proyecto de vida de las personas en tránsito.

En este mes de concienciación y acción, nos comprometemos a trabajar juntos en pos de un mundo más justo y equitativo. Rechazamos la complacencia y aceptamos el desafío de abordar la desigualdad global en todas sus formas. A través del trabajo conjunto, aspiramos a lograr la visión de un mundo con Pobreza Cero, donde la sostenibilidad y los derechos sean los cimientos para reconstruir un planeta igualitario.